

„Maus und Mafu auf Reisen“

Neues Theaterstück für kleine Zuschauer

Kaufbeuren Die Kulturwerkstatt Kaufbeuren setzt ihre Reihe mit Stücken für die kleinsten Theaterbesucher ab drei Jahren fort. Am Samstag, 29. Oktober, ab 15 Uhr feiert „Maus und Mafu auf Reisen“ Premiere im Theater Schauburg. Eine weitere Aufführung dort folgt am Sonntag, 30. Oktober, ab 15 Uhr. Im vierten Teil der Abenteuer von Maus und ihrem Freund Mafu sitzt sie auf gepackten Koffern, wird aber nicht abgeholt. Gut, dass es Mafu gibt. Er bringt Maus nach Paris und noch in viele andere Länder. Regie und Spiel übernehmen Simone Dopfer und Thomas Garmatsch, für Livemusik sorgt Manfred Eggenberger.

Bei der Premiere des Stücks wird zudem in Zusammenarbeit mit der Lebenshilfe Ostallgäu-Kaufbeuren eine Ausstellung im Theater Schauburg eröffnet. Zu sehen sind Fotos von Kindern, die im Zuge der Harlekin-Nachsorge betreut wurden. Dies ist ein Betreuungsangebot für Familien mit früh- und risikogeborenen Kindern im Übergang von der Kinderklinik nach Hause. Die Wanderausstellung ist von Donnerstag, 27. Oktober, bis einschließlich Dienstag, 15. November, in den Räumen der Kulturwerkstatt zu sehen. Zur Ausstellungseröffnung sind auch die Familien der für die Schau fotografierten Kinder eingeladen.

Karten für „Maus und Mafu auf Reisen“ gibt es im Vorverkauf im Stadtmuseum Kaufbeuren, Telefon 08341/9668390, bei allen Reservix-Verkaufsstellen und im Internet unter: www.kulturwerkstatt.eu (maf)